

## Aus dem Jugendbereich

05.03.2013 18:29 von Albrecht Morast

Nachdem am Wochenende unsere A-Junioren ihr erstes Rundenspiel im neuen Jahr absolvierten, gehen nun auch unsere beiden C-Juniorenmannschaften sowie unsere C-Juniorinnen auf Punktejagd.

**A-Jugend:** Das erste Rückrundenspiel konnten unsere A-Junioren mit einem 3:2 Auswärtssieg bei der SG Lohrbach/Sattelbach/Fahrenbach erfolgreich für sich entscheiden. Aufgrund des Wetters wurde das Spiel in Lohrbach auf dem Hartplatz ausgetragen. Unsere Junioren taten sich zunächst auf dem ungewohnten Terrain schwer, fanden dann aber immer besser ins Spiel und erzielten folgerichtig die Führung. Zwar musste der Ausgleich hingenommen werden, doch kurze Zeit später ging unsere SG Götzingen/Hettingen/Eberstadt wieder in Führung. Nach der Pause konnte sogar der dritte Treffer bejubelt werden, bevor noch der zweite Gegentreffer hingenommen werden musste. Die Tore erzielten dabei Emre Aydin und zweimal Heiko Blank. Beim Stand von 1:0 vergab Fabian Ballweg einen Elfmeter. Erwähnenswert an diesem Spiel war die geschlossene Mannschaftsleistung und eine besonders gute Abwehrleistung, die nur wenige Bälle Richtung Torwart Johannes Linsler zuließ.

Da unsere A-junioren kommendes Wochenende spielfrei sind, absolvieren sie das nächste Spiel am Samstag, den 16. März, um 14.55 Uhr bei der SG Billigheim/Katzental.

**C1-Jugend:** Unsere Landesligamannschaft bestreitet am kommenden Sonntag, den 10. März, das erste Pflichtspiel im Jahr 2013. Dieses findet am Sonntag um 11 Uhr in Hettingen gegen die Eintracht aus Walldürn statt. Momentan belegen unsere Junioren den sechsten Tabellenplatz, könnten allerdings bei einem Erfolg mit dem Drittplatzierten nach Punkten gleichziehen, da dieser spielfrei ist.

**C2-Jugend:** Wie auch die Landesligamannschaft, absolvieren auch unsere C2-Junioren am kommenden Wochenende ihr erstes Spiel im Jahr 2013. Dieses findet am Samstag um 14:15 Uhr bei der SV Adelsheim statt. Bei einem Erfolg könnten unsere Junioren am Gastgeber vorbeiziehen und sich auf den vierten Platz in der Kreisliga verbessern.

**C-Juniorinnen:** Gleich im ersten Rundenspiel in der neuen Landesligastaffel kommt es für unsere Mädels zu einem Derby und zugleich einem Knaller, denn der Gegner ist kein geringerer als der

SC Klinge Seckach. Vermutlich werden unsere Mädels als Außenseiter in die Partie gehen, doch an Motivation dürfte es den Juniorinnen um die beiden Trainer Jürgen Kilian und Thilo Jaufmann nicht fehlen. Da der Spielbeginn in Götzingen bereits am Freitagabend um 18 Uhr ist, findet ein sogenanntes Flutlichtspiel statt.